

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Menghadapi arus globalisasi dan perkembangan dunia usaha saat ini perusahaan berhadapan dengan tantangan dan persaingan dari berbagai pihak. Perusahaan dipacu untuk lebih kompetitif agar dapat terus bertahan dari persaingan yang ada dan dapat mencapai laba yang maksimal. Dalam proses bisnisnya, perusahaan sadar akan pentingnya kecepatan informasi dan pengendalian proses yang efektif dan efisien, maka sangatlah dibutuhkan suatu piutang berasal dari penjualan kredit sebagai penerima kas yang handal sehingga diharapkan dapat mendukung kelancaran bisnis.

Pendapatan perusahaan terbesar adalah bersumber dari pendapatan dari piutang, untuk itu sangatlah dibutuhkan sistem informasi akuntansi yang efektif agar pengelolaan piutang dapat berjalan dengan baik dan benar agar terhindar dari kecurangan yang dilakukan karyawan dan akan mengurangi resiko kredit macet dari piutang dagang.

Piutang sebagai sumber daya harus dikelola dengan efisien agar menjadi sumber daya yang sangat efektif sebagai sumber kas yang potensial untuk operasional.

Berdasarkan penelitian sementara penulis menemukan kurangnya ketersediaan sistem komputer untuk menunjang kegiatan perusahaan, kurangnya pengendalian Internal dari perusahaan sehingga masih ditemukan karyawan yang merangkap fungsi yang tentunya akan dapat menimbulkan

kelemahan dari para karyawan, dan menimbulkan resiko kredit macet yang sangat tinggi, sehingga diperlukan pengelolaan piutang dengan penerapan sistem informasi akuntansi yang baik. Untuk itu penulis tertarik meneliti sistem informasi akuntansi pada PT. Indomobil Finance Indonesia Binjai dengan judul skripsi “**Sistem Informasi Akuntansi Piutang dan Pengelolaannya**”.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian di atas, maka penulis merumuskan masalah sebagai berikut : Apakah sistem piutang dan Pengelolaannya yang diterapkan PT.Indomobil Finance Indonesia Binjai sudah sesuai dengan Sistem Informasi Akuntansi?

C. Tujuan Penelitian

Tujuan penulis mengadakan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penilaian kinerja keuangan perusahaan dan memberikan pendapat tentang sistem informasi piutang dana pengelolaanya pada perusahaan.

D. Manfaat Penelitian

Manfaat yang ingin diperoleh dari penelitian ini adalah :

1. Bagi Perusahaan, sebagai bahan masukan yang berguna dan saran-saran tentang sistem informasi piutang dan pengelolaanya serta penilaian kinerja yang dipandang perlu dalam rangka mencapai tujuan perusahaan secara optimal.

2. Bagi peneliti selanjutnya, dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan dan masukan untuk meneliti masalah yang sama dengan penelitian ini maupun yang berkaitan dengan masalah ini.

